

ABSTRAK

Reski Kamelia Kamil (10519221514) *Peranan oran Tua Dalam Mendidik Anak Pada Masa Pubertas Kecamatan Binamu Kelurahan Monro-Monro Kabupaten Jeneponto*. Dibimbing oleh (Maryam dan Alwi Uddin,).

Skripsi ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana peran orang tua mendidik anak pada masa pubertas di Kelurahan Monro-Monro, kendala yang dihadapi orang tua dalam mendidik anak, dan cara agar remaja tidak terjerumus ke hal negatif.

Penelitian ini dilaksanakan di Kecamatan Binamau Kelurahan Monro-Monro Kabupaten Jeneponto. Instrument penelitian yang digunakan observasi, pedoman wawancara, catatan dokumentasi, teknik pengumpulan data yang digunakan yakni meliputi kutipan langsung dan tidak langsung dan *Field researct* (lapangan), meliputi observasi dan wawancara.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa orang tua sangatlah penting untuk masa pubertas anak, selain itu orang tua juga sebagai pedoman awal kehidupan pergaulan diluar rumah dan orang tua harus mengenalkan mereka tentang masalah keyakinan, akhlak, menasehati dan mendoakan agar anak bisa kejalan yang benar. Peranan orang tua dalam mendidik anak, melakukan bimbingan rohani, memberikan teladan yang baik oleh karena itu orang tua merupakan tempat dimana anak pertama kali berkenalan dengan nilai dan norma agama, dan orang tua sebelum mereka mengajarkan nilai-nilai agama dan akhlak serta emosional kepada anak-anaknya, pertama mereka sendiri harus mengamalkannya. Kendala-kendala yang sering sekali dihadapi oleh para orang tua Kelurahan Monro-Monro anak yang terlanjur bergaul dalam kehidupan diluar rumah, kemudian orang tua tidak memiliki ilmu dalam mendidik anak, orang tua juga yang sibuk sehingga melupakan bahwa anak butuh kasih sayang atau perhatian dari orang tua. Orang tua harus menyiapkan dan memberikan pendidikan agama yang baik sejak dini sehingga anak bisa mengontrol dengan baik diri mereka agar tidak terjerumus ke hal negatif yang merugikan dirinya sendiri dan orang lain.

Kata Kunci: Peranan Orang Tua Dalam Mendidik Anak